

# Le Mot du Maire

*En ce début d'année 2026 qui verra la tenue des élections municipales les 15 et 22 Mars, la réserve est de mise, et je vais donc me contenter à l'occasion de ces voeux de faire un tour d'horizon de ce qui s'est passé dans notre commune en 2025...*

*Alors que j'ai annoncé que je ne me représenterai pas en tant que maire pour ce nouveau mandat, je tiens à dire quelle belle expérience ont représenté toutes ces années : 4 mandats pour une durée de 25 ans dont 20 ans en tant que maire !*

*Le travail avec les équipes qui se sont succédé, les riches échanges avec elles et avec les habitants ont été des moments très enrichissants tant au niveau des réalisations concrètes que sur le plan humain. Je remercie chaleureusement toutes ces personnes qui se reconnaîtront.*

*Le travail au sein de l'Agglomération Arlysère, en coopération avec les collègues élus des autres communes, m'a aussi beaucoup apporté. Sans oublier les relations avec les représentants de l'État et les élus de notre Conseil Départemental. Tous ont toujours été vraiment très disponibles et à l'écoute.*

*Disons simplement que les travaux annoncés l'an dernier dans ce même lieu ont suivi leur cours ou ont abouti.*

*Les salles de classe de notre École et la Salle Communale disposent maintenant de poêles à granulés, et la même énergie renouvelable permet de chauffer la Mairie et les appartements du bâtiment.*

*Le plateau ralentisseur sur la R.D. 925 au niveau de l'Auberge Fleurie et tout le réaménagement du carrefour en liaison avec nos voisins de Notre Dame Des Millières est maintenant une réalité.*

*A l'autre extrémité de la R.D. 925, le projet de sécurisation de la traversée de La Plaine se poursuit et devrait prochainement aboutir.*

*A la satisfaction générale, le Département a achevé une belle tranche de travaux sur la R.D. 64. Et pour clore ces quelques remarques sur les travaux, signalons que la Route de Notre Dame Des Millières a été améliorée par une cunette en enrobé sur son côté descendant.*

*L'animation du village grâce à toutes nos associations se poursuit, toujours avec le même dynamisme. Ce ne sont pas moins de 17 moments de convivialité qui ont permis en cette année 2025 de faire vivre le Chalet du Moulin avec Les Chemins d'Antan, Les Amis de Monthion, Chat.perlipopette 73, Le Sou des Écoles, Les Classards Grignon - Monthion, le Téléthon G.M.E, Rando Évasion...*

*La Salle Sous la Mairie, équipée d'un mobilier neuf est maintenant un espace pleinement fonctionnel même si quelques petites améliorations restent à faire.*

*Je me répète, mais je le fais avec plaisir : je remercie une fois de plus les nombreuses associations monthionaises et les bénévoles de la Bibliothèque qui travaillent sans relâche à l'animation de la commune ou au maintien du patrimoine. Remercions aussi pour leur engagement les enseignantes, et saluons notre nouvelle directrice, Mme Mathilde Panisset. Un grand merci également aux personnels de l'École, ainsi qu'à toute l'équipe des employés communaux.*

*Merci aussi aux Pompiers du C.P.I. du Grand Arc.*

*Merci encore à mes collègues élus qui travaillent avec constance à la gestion des affaires communales et aux travaux.*

*Enfin, je dois encore une fois très chaleureusement remercier nos élus départementaux et régionaux ainsi que les différents services de l'État pour leurs conseils avisés et leur soutien financier, sans lesquels aucun projet ne peut se concrétiser.*

*A toutes et à tous, en mon nom et au nom du Conseil Municipal, je souhaite une bonne et heureuse année 2026 !*

*Le Maire, Jean-Claude LAVOINE.*